



Stadtgemeinde Judenburg
+43 3572 83141 0
post@judenburg.gv.at



Fünf Jahre Autismuszentrum Judenburg

Vor fünf Jahren eröffnete das Autismuszentrum in Judenburg mit einer einzigen engagierten Mitarbeiterin. Heute besteht das Team aus acht Fachleuten, die mit den Klient:innen arbeiten. Aktuell bietet das Autismuszentrum Judenburg für 109 Kinder, Jugendliche und Erwachsene wöchentliche Einzeltherapien an.

Die Arbeit ist langfristig angelegt und umfasst eine kontinuierliche therapeutische Begleitung, bei der auch Eltern und das Umfeld intensiv einbezogen werden. Zusätzlich werden 16 Klient:innen in Gruppentherapien betreut, die alle zwei Wochen stattfinden. Weitere Gruppenangebote sind in Planung, um den unterschiedlichen Bedürfnissen der Klient:innen gerecht zu werden. Die Nachfrage nach therapeutischen Angeboten wächst stetig, und die Lebenshilfe bemüht sich, die gesamte Obersteiermark therapeutisch zu versorgen. Trotz der hohen Nachfrage wird aktiv daran gearbeitet, das Angebot weiter auszubauen.

Zur „Geburtstagsfeier“ durfte Lebenshilfe Obfrau Sandra Rinofner zahlreiche Ehrengäste, Klient:innen und Teammitglieder begrüßen. Soziallandesrätin Mag.a Doris Kampus und die 2. Landtagspräsidentin Gabriele Kolar stellten die Wichtigkeit solcher Einrichtungen abseits der Ballungszentren in den Mittelpunkt ihrer Ansprachen und bedankten sich für die wertvolle Arbeit des engagierten Teams. Die stellvertretende Geschäftsführerin, Melanie Mühlthaler MSc, bot einen Rückblick sowie eine Vorausschau auf die Arbeit der Lebenshilfe und Standortleiterin Mag.aRebecca Painold informierte über das aktuelle Angebot der Organisation. Eine besondere Erfolgsgeschichte erzählte Edith Lakner, die gemeinsam mit ihrem Sohn Leon über ihre Erfahrungen berichtete. Danach folgten Grußworte von weiteren Ehrengästen. Im Anschluss gab es die Möglichkeit, Fragen zu stellen und sich im Rahmen eines Interviews mit Mag.a Rebecca Painold und ihrem Team auszutauschen. Mit Freude und Dankbarkeit blickt die Lebenshilfe auf die vergangenen fünf Jahre zurück und ist entschlossen, auch weiterhin einen wertvollen Beitrag zur Unterstützung und Förderung von Menschen mit Autismus



zu leisten.

